



Piden dejar actuar a Fiscalía

BENITO JIMÉNEZ

LÁZARO CÁRDENAS.- A más de dos meses del asesinato del Alcalde de Uruapan, Carlos Manzo, el senador morenista Raúl Morón llamó a no adelantar juicios y permitir que las instancias ministeriales concluyan las investigaciones para esclarecer a los responsables del crimen.

Cuestionado sobre si las detenciones realizadas hasta ahora representan justicia para el Edil asesinado, Morón pidió prudencia y respeto al debido proceso.

“Hay que esperar a las ins-

tancias obligadas a investigar y llegar a fondo para ubicar la responsabilidad y los motivos que tuvieron los actores tanto materiales como intelectuales. Todavía están en proceso de investigación”, dijo en entrevista, en el marco de la gira de la Presidenta Sheinbaum.

Por separado, el diputado morenista Leonel Godoy coincidió en que la investigación por el asesinato de Carlos Manzo avanza y que las autoridades están citando a declarar a personas del círculo cercano del Edil de Uruapan, lo que apunta a un proceso en desarrollo.